

Muñequería cubana se expondrá en Francia



Camagüey, Cuba, 16 ago (RHC) Piezas del proyecto socio-cultural Carsueños de la provincia cubana de Camagüey se exhibirán el venidero mes de octubre en la ciudad francesa de Toulouse en ocasión de la exposición dedicada al trabajo manual de la muñequería latinoamericana.

Cerca de dos décadas de labor avalan el quehacer del proyecto dirigido a trabajos artesanales, y que para los próximos días alista una muestra en la cual expondrá obras de diferentes estilos y épocas, especialmente del siglo XX.

De acuerdo con la líder de la iniciativa Carmen Soto, en la expo destacan los Rapimuñecos, libros didácticos y terapéuticos, diseñados fundamentalmente para los niños.

Por su parte, el intercambio con el público en Francia incluirá, además de la exposición, donaciones de juguetes a infantes que padecen enfermedades y son atendidos en hospitales en esa ciudad europea.

“Enseñaremos cómo se hace un juguete; un muñeco de tela es siempre una buena opción para los menores, además con ellos se pueden desarrollar distintos juegos, algunos más tradicionales”, subrayó la artista.

Durante su permanencia en Francia, los integrantes de Carsueños también participarán en conferencias

y talleres enfocados a mostrar el arte de la muñequería en la mayor nación de las Antillas.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/138452-munequeria-cubana-se-expondra-en-francia>



Radio Habana Cuba